

Sehr wichtige, dringende Botschaft für die Menschen vom Heiligen Herrn und Gott Jesus Christus

Ich (J.) betete inbrünstig vor der Heiligen Messe für den Frieden in der Welt und für die vielen Sterbenden Menschen durch den Krieg in der Ukraina.

Nach der Heiligen Messe vereinigte ich mich wie immer mit dem Heiland: der Heiland sprach:

„Es wird eine Atombombe explodieren und es werden viele Menschen sterben“.

Diese Botschaft (vom 03.05.2022, 10.30Uhr) soll heute noch ins Internet kommen.

Er sagte aber nicht, wann, woher die Atombombe kommt und wo sie hinfällt.

Ich (J) war erschrocken darüber. Ich traute mich nicht, zu fragen, wann oder woher die Bombe kommt, weil Er lehrte mich: „die Neugierde kommt nicht von mir“ (sondern vom Teufel). Denn ich habe nur das geschrieben, was Er mir gesagt hat.

Wir bitten den Heiligen † Dreieinigen Gott –

Gott Vater, Gott Sohn und Gott Heiliger Geist, die Heilige Mutter Gottes, Regína Pacis, Heiligen Josef und alle Heiligen Erzengel, Engel, Schutzengel und alle Heiligen im Himmel um ihre Hilfe, Schutz, Gebet und dass der Heilige Gott nicht zulässt, dass die Atombombe explodiert.

Bitte betet alle Menschen zum Barmherzigen Gott, dass alle Atombomben in der ganzen Welt dringend abgeschafft und nicht mehr gebaut werden!

www.gnadenvolle-gebete.de
www.vater-unser.net
www.wertvolle-gebete-und-erlebte-wunder.de

D-Forbach, Erbersbronn, 03.05.2022
Julijana Ebert, Bernhard Koppenhagen